



Sie sind hier: [Home](#) > [Tourismus](#) > [Freizeitipps](#) > [Veranstaltungen](#) > [Aktuell](#) > 1.Röhrli-Klassik



Portrait Walter Röhrli
Fahrzeug: Porsche 911 (1969)
Fotograf: Arturo Rivas
Bildrechte: Agentur Plusrallye

1. Röhrli-Klassik bringt Porsche-Historie nach Mecklenburg-Vorpommern

Mecklenburg-Vorpommern wird Schauplatz der 1. Röhrli-Klassik. Von 1. bis 3. September 2022 wird die Mecklenburgische Seenplatte, Nationalparks, die Alleen, Plattenwege und wunderschönen Landstriche Mecklenburg-Vorpommers die Bühne für ein einzigartiges Schaulaufen von 111 historischen Porsche-Sportwagen. „Die Röhrli-Klassik ist die jüngste Gleichmäßigkeits-Ausfahrt und sie wird sicher auch eine der reizvollsten Sportwagen-Touren für Oldtimer- und Porsche-Fans werden“, sagt Peter Göbel, Ideengeber, Organisator und fünffacher deutscher Rallyemeister über die 1. Röhrli-Klassik. „Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und die Routenplanungen sind vollständig abgeschlossen.“ Die Premiere der Röhrli-Klassik verläuft insgesamt über 780 Kilometer in sechs Etappen an zweieinhalb Fahrtagen. Am Freitag, dem 2. September 2022 machen die Teilnehmer der Oldtimerrallye in der Zeit von 9.30 Uhr bis 11.00 Uhr Station auf dem Marktplatz in Teterow.

Wann:

2. September 2022 von 9.30 Uhr bis 11.00 Uhr

Wo:

Marktplatz

17166 Bergringstadt Teterow